



Interior busca universidades para completar la formación en la Ejecutiva

El Ministerio saca a licitación el servicio de enseñanza y formación de una universidad a los alumnos de primero y segundo de esta escala • La USAL ha venido consiguiendo la adjudicación en estos años

• Se trata de un sistema habitual que se repite cada año desde que la formación de la Escala Ejecutiva fuera equiparada con el de Máster Universitario Oficial.

F. J. R. / ÁVILA

El Ministerio del Interior, a través de la División Económica y Técnica del Cuerpo Nacional de Policía, ha sacado a licitación el servicio de enseñanza y formación por parte de una universidad, a los alumnos de primero y segundo curso de acceso a la Escala Ejecutiva de la Policía Nacional, en la Escuela Nacional de Policía de Ávila. Este es un sistema habitual que cada año se viene repitiendo desde que la formación de la Escala Ejecutiva fuera equiparada con el de Máster Universitario oficial, gracias a la Orden EDU/3125/2011, de 11 de noviembre, que establece la equivalencia de la formación conducente al nombramiento de inspector del Cuerpo Nacional de Policía al nivel académico de Máster Universitario Oficial.

En los últimos años siempre ha sido la Universidad de Salamanca la que ha conseguido la adjudicación de esta formación, aunque puede ser cualquier universidad la que pujan por la adjudicación de este servicio de formación, indicaron fuentes de la Escuela Nacional de Policía, consultadas por este periódico.

El anuncio por el que se publi-



Jura de cargos de una de las promociones.

cita esta contratación del Sector Público, aparece publicado en el Boletín Oficial del Estado del pasado lunes, 18 de julio.

CONTRATO. En la descripción del contrato se especifica que se trata de un «servicio de enseñanza y formación por parte de una Universidad, a los alumnos de primer y segundo curso de acceso a la Escala Ejecutiva de la Policía Nacional, dependiente de la Escuela Nacional de Policía, con sede en Ávila, de la División de

El plazo de ejecución será entre el 1 de septiembre de 2016 y el 31 de agosto de 2017

Formación y Perfeccionamiento de la Dirección General de la Policía, en los módulos formativos y

materias especificados en el Pliego de Prescripciones Técnicas». Se especifica también que el plazo de «ejecución/entrega» será entre el 1 de septiembre de 2016 y 31 de agosto de 2017, con un valor estimativo del contrato de 119.200,00 euros. Se indica asimismo en el anuncio que el plazo límite de las ofertas que presenten las universidades finaliza a las 14 horas del próximo día 12 de agosto, en la División económica y Técnica. Servicio de Contratación de Servicios.